



Charte de « la Table Ronde de la Gauche »

L'association « La table Ronde de la Gauche de la Confluence » a pour objectif de faire connaître et faire partager les valeurs et les idées de la Gauche au plus grand nombre et aussi de faire débat sur tous les thèmes du « Vivre Ensemble ». Les sujets concernés peuvent tout aussi bien être internationaux, nationaux, territoriaux, que municipaux. C'est la pluralité des opinions qui y apporte de la richesse.

Les valeurs de gauche forment un tout qui ne se retrouve pas ailleurs :

L'être humain, ses droits, sa dignité, sa liberté en sont les fondations,

- La solidarité, l'égalité, la fraternité en sont les murs.
- L'écologie, la biodiversité, la nature respectée en sont le paysage
- La paix, la santé, la sécurité forment le toit
- La laïcité, le droit de rêver, de s'exprimer, de se nourrir, de vivre heureux en sont le cœur

Être de gauche, c'est tout d'abord être à l'écoute des aspirations des personnes qui nous entourent.

Ces préoccupations sont en général simples : c'est pouvoir faire vivre leur famille dignement, se soigner correctement en cas de maladie, donner à ses enfants une éducation de qualité qui leur permettra d'avoir un avenir, se divertir et se cultiver, être en sécurité, être acteur de la société en participant aux décisions collectives, préserver l'environnement et la planète...

Être de gauche, c'est construire une dynamique, avec l'ensemble des citoyens, pour changer profondément ce qui conduit à cette dégradation et in fine répondre aux aspirations de chacun.

Être de gauche c'est croire au progrès, social, économique et environnemental pour toutes et tous. Agir pour l'égalité, pour que les générations futures aient un avenir meilleur.

Dans cet objectif constructif de rupture avec le néo-libéralisme en place et la dynamique réactionnaire et obscurantiste que l'on voudrait nous imposer, nous, individus ou membres de partis de gauche et écologistes, avons de nombreux points d'accord sur les réponses à apporter mais aussi parfois des avis ou des priorités différentes. Cette diversité de la Gauche en fait sa richesse.

La raison d'être de cette Table Ronde de la Gauche est de mettre en avant nos points d'accord et de convergence et de débattre de nos différences.

Face aux puissantes forces économiques, financières et politiques, qui cherchent à maintenir la situation actuelle ou à utiliser le contexte sanitaire pour réduire nos droits, nous avons le devoir, au-delà des egos personnels et des tactiques politiciennes, de nous rassembler, y compris lors des prochaines échéances électorales départementales et régionales. À défaut, notre division ne conduirait qu'au renouvellement du système inégalitaire et immobiliste mis en place par les exécutifs actuels dans notre département et notre région. **Le rassemblement de la gauche et des écologistes est la seule façon de créer l'élan citoyen nécessaire pour relever les défis des crises actuelles et redonner espoir d'une vie meilleure.**

Cette association est ouverte à toutes celles et ceux qui se reconnaissent dans ces valeurs de gauche. Ce n'est pas une association de propagande partisane, ni une tribune pour confronter diverses candidatures aux prochaines élections, ... Nous ne sommes pas obligés de partager toutes les opinions. Il s'agit de développer ce qui unit et ce qui fait débat en se respectant les uns et les autres et en refusant toute injure ou invective.

Faisons de cette association un moyen de construire et de débattre les valeurs de gauche et de les faire partager au plus grand nombre.